

En una pregunta al ministro de Política Territorial en la sesión de control

El PP denuncia que 13 meses después de que la DANA destrozase el sudoeste de Madrid el Gobierno no ha transferido ni un sólo euro

- Miriam Bravo: “A pesar de que declararon la zona gravemente afectada por la emergencia de protección civil han tardado un año en firmar la orden de transferencia de fondos a los que se comprometieron”
- La senadora del PP acusa a Sánchez de “mancillar la buena gestión de la Comunidad de Madrid”
- Avisa al ministro Torres que “si pretenden amedrentarnos con sanciones por la gestión, que por ende se traduce en hacer la vida más fácil a los madrileños, ya le adelanto que nos tendrán enfrente”

22 de octubre de 2024.-

- La senadora del GPP por Madrid, **Miriam Bravo**, acusa al Gobierno de no transferir ni un solo euro a la Comunidad de Madrid 13 meses después de que una DANA asolase el sudoeste de la región.
- Así se lo traslada la senadora al ministro de Política Territorial, Ángel Víctor Torres, tras preguntarle cuándo prevé el Gobierno de España transferir los fondos acordados a la Comunidad de Madrid tras los daños ocasionados por la DANA de 2023.
- La dirigente del PP asegura que, frente a la parálisis del Gobierno central, el Ejecutivo de Díaz Ayuso “actuó con celeridad” para restablecer los servicios públicos esenciales, la movilidad y las comunicaciones, aprobó esa misma semana una partida de 10 millones de euros para acometer tareas urgentes de limpieza y desescombro.
- También recuerda cómo se restauró el alumbrado, las redes de saneamiento y se garantizó el abastecimiento de agua, así como una inversión de 42 millones para afrontar la reconstrucción de los puentes destruidos.

- “¡Es vergonzoso que un año y un mes después el Gobierno de España no haya puesto antes a disposición de la Comunidad de Madrid ni un solo euro para asumir el coste que supuso la reparación de los desperfectos!”, reprende la senadora popular.
- A este respecto, Miriam Bravo añade que “su afán por perjudicar a Madrid no tiene límites: nos acusan de dumping fiscal mientras revientan la Hacienda común, colapsan los Cercanías, nos limitan la gestión del agua, difaman e insultan a la presidenta Ayuso para tapar su propia corrupción; y encima pretenden que vaya a la Moncloa a tomarse un café”.

EL GOBIERNO DE AYUSO NUNCA SE QUEDARÁ DE BRAZOS CRUZADOS

- En este punto, Miriam Bravo reprocha al ministro Torres que la Confederación Hidrográfica del Tajo haya enviado una sanción al Gobierno regional por limpiar el cauce de los ríos. “¿Pretendían dejar incomunicados a los vecinos del sudoeste de Madrid?”, pregunta.
- Tras recordarle que desde la Comunidad de Madrid lo único que se hizo fue “trabajar por los vecinos afectados y ser diligentes”, la senadora madrileña insiste en que el gobierno regional ha tardado menos de un año en reconstruir infraestructuras sanitarias, educativas y deportivas en los municipios afectados.
- Por ello cuestiona la tardanza del Gobierno: “A pesar de que declararon la zona gravemente afectada por la emergencia de protección civil han tardado un año en firmar la orden de transferencia de fondos a los que se comprometieron”.
- Así, Miriam Bravo advierte al ministro que “no pretendan que la Comunidad de Madrid se quede de brazos cruzados y se calle ante un ejercicio más del Gobierno de Sánchez por mancillar la buena gestión del Ejecutivo regional”.
- Antes de concluir, la senadora madrileña critica que “la hipocresía del Gobierno es de un tamaño mayúsculo”, a la vez que avisa al ministro Torres que “si pretenden amedrentarnos con sanciones por la gestión, que por ende se traduce en hacer la vida más fácil a los madrileños, ya le adelanto que nos tendrán enfrente”.